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ECONOMIA

Câmara aprova mudanças em 
regras do ICMS sobre combustíveis

A Câmara dos Deputados 
aprovou nesta sexta-feira (11) o 
projeto de lei que prevê a incidência 
por uma única vez do ICMS sobre 
combustíveis, inclusive importados, 
com base em uma alíquota fixa por 
volume comercializado e única em 
todo o País. O texto aprovado tam-
bém concede isenção do PIS/Pasep 

e da Cofins em 2022 sobre os com-
bustíveis. A proposta será enviada à 
sanção presidencial. 

Os deputados aprovaram o 
substitutivo do Senado ao Projeto 
de Lei Complementar (PLP) 11/20, 
apresentado originalmente pelo 
deputado Emanuel Pinheiro Neto 
(PTB-MT). De acordo com o sub-

stitutivo, as novas regras alcançam 
gasolina e álcool combustível, diesel 
e biodiesel, e gás liquefeito de petró-
leo, inclusive o derivado do gás nat-
ural. 

Em vez de uma incidência per-
centual sobre o preço, as alíquotas 
incidirão sobre a unidade de medida 
(litros, por exemplo) e serão defini-

das por meio de decisão unânime do 
Conselho de Secretários Estaduais 
de Fazenda (Confaz), levando-se 
em conta as estimativas de evolução 
do preço dos combustíveis de modo 
que não haja ampliação do peso pro-
porcional do tributo na formação do 
preço final ao consumidor. 

Atualmente, as alíquotas são 
diferentes nos estados e no Distrito 
Federal. Na média das regiões met-
ropolitanas, são de 14% para o die-
sel e 29% para a gasolina, por exem-
plo. 

Na Câmara, o texto foi rela-
tado pelo deputado Dr. Jaziel (PL-
CE). „O projeto é uma resposta ao 
clamor da população sobre esse 
tema‰, declarou. 

O 1À vice-presidente da 
Câmara, deputado Marcelo Ramos 
(PSD-AM), afirmou que o povo 
brasileiro hoje está sofrendo com o 
preço nas bombas de gasolina no 
País inteiro. „A aprovação do 
projeto não é a solução definitiva, 
mas é um amortecimento, e todos 
nós reconhecemos isso, inclusive os 
que deram o voto crítico porém 

favorável ao mérito da matéria‰, 
disse Ramos. 

Durante o ano de 2022, serão 
reduzidas a zero as alíquotas do 
PIS/Pasep e da Cofins incidentes 
sobre a produção ou importação de 
diesel, biodiesel, gás liquefeito de 
petróleo e querosene de aviação. 
Adicionalmente, os contribuintes de 
toda a cadeia, inclusive o comprador 
final, poderão manter os créditos 
vinculados. O mesmo valerá para o 
PIS/Pasep-Importação e a Cofins-
Importação incidentes sobre a 
importação de óleo diesel, biodiesel 
e gás liquefeito de petróleo ou deri-
vado de gás natural. 

Em razão dessa renúncia de 
receita, o projeto dispensa medidas 
de compensação por meio de 
aumento de outras receitas ou corte 
de despesas, conforme exigido pela 
Lei de Responsabilidade Fiscal (Lei 
Complementar 101/00) e pela Lei 
de Diretrizes Orçamentárias (LDO) 
de 2022 (Lei 14.194/21).Mas isso se 
aplica apenas às operações 
envolvendo biodiesel, óleo diesel e 
gás realizadas nesse exercício.

DINHEIRO

O presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-AL), 
criticou duramente o mega-
aumento no preço dos combustí-
veis anunciado pela Petrobras 
nesta quinta-feira (10). O parla-
mentar acusou a estatal de insensi-
bilidade e classificou a medida 
como "um tapa na cara" do Brasil. 
"Me causou espanto a insensibili-
dade da Petrobras com os brasilei-
ros · os verdadeiros donos da 
companhia. O aumento de hoje foi 
um tapa na cara de um país que 
luta para voltar a crescer", escreveu 
em publicação nas redes sociais. 

"Quem conhece o Brasil, 
além dos gabinetes e escritórios, 
sabe o peso de comprar um botijão 
de gás ou encher o tanque", 
seguiu."Com o cenário global desa-
fiador, até os governos mais orto-

doxos estão avaliando como miti-
gar os impactos da pressão nos cus-
tos em todos os mercados", disse 
ainda. O deputado é candidato à 
reeleição no pleito deste ano. 

Pressionada pelo avanço das 
cotações do petróleo com a guerra 
entre Rússia e Ucrânia, a Petrobras 
anunciou nesta quinta-feira (10) 
reajustes nos preços da gasolina, do 
diesel e do gás de cozinha.No caso 
da gasolina, o reajuste para as dis-
tribuidoras é de 18,8%. O preço 
médio nas refinarias da estatal pas-
sará de R$ 3,25 para R$ 3,86 por 
litro. Para o diesel, o aumento é 
ainda maior, de 24,9%.  

O valor subirá quase R$ 1 por 
litro, de R$ 3,61 para R$ 
4,51.Segundo o CBIE (Centro 
Brasileiro de Infraestrutura), foram 
os maiores reajustes ao menos 

desde o início da política atual de 
preços, em 2016. Com os aumen-
tos anunciados nesta quinta, o 
preço da gasolina vendida pela 
Petrobras acumula alta de 24,5% 
em 2022. O preço do diesel ven-
dido pela estatal subiu 35%. 

Considerando que a gasolina 
vendida pela Petrobras representa 
73% da mistura vendida nos 
postos ·o restante é etanol 
anidro· o reajuste nas refinarias 
terá impacto de R$ 0,44 por litro, 
elevando o preço médio nacional 
para a casa dos R$ 7 pela primeira 
vez na história.Já o preço médio do 
diesel, considerando que todas as 
outras parcelas se mantenham inal-
teradas, chegaria a um valor em 
torno de R$ 6,40 por litro.O gás de 
cozinha, conhecido como GLP 
(gás liquefeito de petróleo), terá 

seu primeiro reajuste após 152 
dias. O preço médio de venda, para 
as distribuidoras, passará de R$ 

3,86 para R$ 4,48 por quilo, um 
reajuste de 16,1%. (Com Folha de 
S.Paulo)

Presidente da Câmara acusou a estatal de ser insensível com os brasileiros

Proposta estabelece alíquota fixa por volume comercializado

Lira diz que Petrobras deu 'tapa na 
cara' do país ao aumentar combustíveis
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ELEIÇÕES

NO INSTAGRAM

Renan Filho alfineta Collor após 
confisco de dinheiro na Rússia

O governador de Alagoas, 
Renan Filho (MDB), deu uma leve 
alfinetada no senador Fernando 
Collor (PROS) na noite desta 
segunda-feira (7), no Instagram. O 
filho do senador Renan Calheiros 
postou um print de uma matéria 
com a foto do presidente da Rússia 
Vladimir Putin, acompanhada do 
título: "Putin autoriza bancos russos 
a confiscar dinheiro da população". 

A autorização foi dada no 
domingo (6) por Putin. De acordo 
com o Kremlin, as pessoas que não 
apresentarem renda compatível com 
os bens declarados nos últimos três 
anos terão o dinheiro confiscado.  
Com o print, Renan disse na leg-

enda que o "Brasil já viu esse filme", 
fazendo referência ao bloqueio das 
cadernetas de poupança em 1990, 
durante o governo de Collor. 

Naquela ocasião, o governo 
ten  tava conter uma inflação que 
chegava a 84% ao mês. Aproxi -
madamente R$ 100 bilhões foram 
confiscados, com essa que foi uma 
das medidas do plano que ficou 
popularmente conhecido como 
"Plano Collor". "É importante que o 
mundo aperte o cerco em medidas 
que encareçam a possibilidade de 
levar essa guerra insana adiante", 
completou Renan, sobre a guerra 
entre Ucrânia e Rússia, que está che-
gando em seu 13° dia.

Governador postou print de matéria com foto de Vladimir Putin

Campanha para senador é mais cara 
do que para governador em Alagoas

Em Alagoas, conquistar 
uma vaga para o Senado saiu mais 
caro do que se eleger para o 
Governo. O gasto máximo da 
campanha ao Senado chegou a 
R$ 3,4 milhões, e a média de gas-
tos para o mesmo cargo, ficou em 
R$ 3,2 milhões. A campanha vito-
riosa ao Governo foi de R$ 3 mil-
hões.  

Todos os valores foram cor-
rigidos pela inflação acumulada 
no período (IPCA acumulado de 
outubro de 2018 a janeiro de 

2022). A pesquisa mostra ainda 
que o gasto médio para quem dis-
putou uma das 24 vagas para a 
Assembleia Legislativa foi de R$ 
302 mil.  

Quem gastou mais para con-
quistar uma das 24 vagas do par-
lamento estadual, desembolsou 
R$ 797 mil, 79 vezes mais do que 
a pessoa que gastou o menor 
valor, R$ 10 mil. Já a média de 
gastos na corrida pelas oito vagas 
da Câmara dos Deputados foi de 
R$ 1,4 milhão, sendo que o can-

didato que gastou menos desem-
bolsou R$ 970 mil, e o que gastou 
o valor máximo, R$ 2,1 milhões. 

 A pesquisa do IBPAD mos-
tra ainda o percentual de gastos 

por serviços. No caso das cam-
panhas ao governo, o maior gasto 
foi com serviços prestados por 
terceiros (32,6%). Nas campan-
has para Câmara dos Deputados 

e Assembleia Legislativa, o maior 
percentual de investimento foi 
feito em publicidade por material 
impresso (29,3% e 27,4%, 
respectivamente).

Pesquisa detalha gastos de candidatos já eleitos
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MODERNIZAÇÃO

Iluminação em LED transforma 
rotina de comunidades em Maceió

Conforme tendência das 
gran des cidades, a iluminação 
pública de Ma ceió está passando 
por um pro ces so de modernização 
e cada vez ma is comunidades são 
beneficiadas com luminárias em 
LED, que são ma is potentes, sus-
tentáveis e econô micas. 

A substituição das luminár-
ias co muns pelas de LED se tra-
duz fa cil mente em transformação 
para me lhor das comunidades 
beneficiadas, isto porque as ruas e 
espaços pú blicos como praças, 
quadras e cam pos tornam-se mais 
claros, se gu ros e convidativos à 
população. 

Ao menos 30 comunidades 
da Ca pital já contam com a nova 
tec no logia. Atualmente, a 
Prefeitura de Ma ceió está com 
obras para substi tui ção de lumi-
nárias nos conjuntos Car minha e 
Parque das Américas, no Benedito 
Bentes II, na parte alta da cidade. 

João Folha, titular da Su pe -
rin ten dência Municipal de 
Iluminação Pú blica (Sima), 
informou que a es colha dos locais 
reforça o compro mis so da gestão 
municipal em levar os serviços 
para quem mais precisa.  

"A determinação do prefeito 
JHC é que as comunidades sejam 
pri oridade. Nós seguimos traba -
lhando para levar o mesmo sis-
tema já conhecido na orla para o 
máximo de maceioenses e prova 
disso é que nos sas equipes estão 
neste momento em conjuntos 
mais distantes e que es se benefício 
chegou primeiro nas gro tas da 
cidade", pontuou Folha. 

O superintendente entende 
que com a iluminação há um 
forta le cimento da segurança, do 
lazer e tam bém de outras frentes 
importantes ao desenvolvimento 
da convivência da população. 

No Conjunto 1À de Julho, no 
Be nedito Bentes, as obras para 
subs ti tuição foram concluídas na 
se gun da (7) e o trabalho foi apro-
vado pe las amigas Mirela Freitas e 
Nayane Sil va, que aproveitaram a 
nova ilu mi nação para retomar as 
visitas à pra ça do conjunto e colo-
car a conversa em dia. 

"Agora dá até gosto da gente 
fi car aqui conversando", disse Mi rel -
la. "Ficou realmente bem melhor. 
Eu me sinto mais segura para ficar 
aqui à noite com meus amigos e tra -

zer meu filho", acrescentou Nayane. 
Já no Loteamento Durville, no 

Clima Bom, a Prefeitura substituiu 
170 luminárias convencionais pelas 
de LED. A moradora do lotea-

mento, Thaynara Araújo, conta que 
a nova iluminação deixou o Durville 
mais seguro e bonito.  

„A gente consegue aproveitar 
melhor o nosso conjunto. Ficamos 

na porta conversando, as crianças 
conseguem brincar. Agora, com 
tudo claro, isso de ter assalto por 
aqui, praticamente acabou", relatou 
a moradora. 

Miguel da Silva, morador 
do loteamento há 14 anos, res-
saltou que a nova iluminação 
melhorou o convívio social entre 
as famílias. "Eu, particular-
mente, passei anos desejando 

essa iluminação em LED, então 
para mim é um sonho realizado e 
todos nós ganhamos. Isso aqui 
está uma maravilha. Estamos 
felizes com essa melhoria e a 
Prefeitura está de parabéns", 

disse. 
A Prefeitura também sub-

stituiu todas as luminárias do 
Conjunto Caribe, no Santos 
Dumont. A nossa vida mudou e 
para bem melhor depois dessas 

luzes. Aquela amarela ilumina, 
mas o LED é outra coisa. A 
região está mais valorizada e nós 
moradores também nos sentimos 
mais valorizados", comentou 
Juliana Marques dos Santos.

Ao menos 30 comunidades já tiveram as luminárias 
convencionais substituídas pelas novas tecnologia em LED
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E X P E D I E N T E

MARCELO BASTOS

A R T I G O

NADA DE GREVE
Após semanas com paralisações programadas, os servidores do 

Departamento Estadual de Trânsito de Alagoas (Detran/AL) realiza-
ram uma assembleia geral e aceitaram a proposta de reajuste salarial 
apresentada pelo Governo do Estado.

ANDERSON DE ARRUDA MENEZES A R T I G O

ELA INCOMODA 
A jovem mulher, mãe e amiga Marcela Vilela está a incomodar 

mui tos caciques da política alagoana, em especial aos coronéis da sua 
ter ra, o município de Teotônio Vilela. Seu carisma, dedicação com as 
cau sas sociais e cuidado com o povo têm sido um diferencial e acredito 
o causador da inveja alheia a sua postura de mulher guerreira e deste-
mida.

DE VOLTA AO TRABALHO
O presidente Jair Bolsonaro (PL) publicou as alterações na Lei nÀ 

14.311, que dispõe sobre o trabalho de gestantes durante a pandemia. 
Com as mudanças, mulheres grávidas deverão voltar às atividades pres-
enciais após completarem o ciclo primário de vacinação contra a Covid-
19. A lei foi publicada no Diário Oficial da União (DOU).

AGORA COM PREFIXO
Começa a valer, a partir desta semana, o uso obrigatório do pre-

fixo 0303 nas ligações realizadas para clientes pelas empresas de tele-
marketing. A mudança, anunciada no final do ano passado pela 
Agência Nacional de Telecomunicações (Anatel), tem o objetivo de 
ajudar os usuários a identificarem facilmente esse tipo de ligação e 
decidir se vão aceitar a chamada.

ELEIÇÃO DE CONSELHO
Pela primeira vez, as escolas da rede pública de Maceió vão 

realizar a eleição dos seus conselhos de forma unificada, no dia 21 
deste mês. Com o tema ÂControle social na prática, conselho escolar 
em focoÊ, o pleito ocorrerá em 135 escolas, simultaneamente, onde 
pais, alunos e profissionais da Educação irão escolher seus represen-
tantes no órgão colegiado.

Os medos, muitas vezes 
infundados, sobre o que pode dar 
errado ou nos prejudicar no futuro, 
são uma das principais causas da 
nossa insatisfação com a vida. 
Todos nós escondemos alguns 
medos que nos levam a nos com-
portar de forma evasiva em algu-
mas situações cruciais em nossas 
vidas. Assim, não há oponente 
maior do que você mesmo. 

Os medos nascem de experi-
ências passadas. No processo de 
socialização desde a infância até a 
maturidade adquirimos os medos 
das pessoas mais próximas e 
influentes, mesmo que seja incon-
scientemente. Se essas pessoas são 
referências para nós, seus medos 
nos apontam perigos e situações 
desagradáveis a serem evitadas. 

Se arrastamos os medos por 
muito tempo e permitimos que eles 
cresçam e ocupem um grande 
espaço no nosso dia a dia, estamos 
dando a eles a oportunidade de se 
tornarem um filtro recorrente, 
entre os muitos que usamos para 
processar a realidade. Para que isso 
não aconteça, é positivo saber de 
onde vêm esses medos e agir. 
Diante do medo: ação e compro-
misso. 

O medo é uma emoção prim-
itiva que deu origem à sobrevivên-
cia da raça humana. Como 
qualquer emoção, ajustada tem seu 
valor funcional, mas desajustada é 
uma das emoções mais prejudiciais. 
Se o medo assumir o controle de 
nossa vida, ele será direcionado 
pela evitação, pela ansiedade e por 
comportamentos irracionais, que 
podem levar a grandes transtornos 
depressivos. 

Quando agimos por medo, 
não o desfrutamos, apenas procura-
mos sufocar o desconforto que pro-
duz, impedir seu crescimento. 
Existem muitos tipos de medos. 
Um indivíduo pode ter medo de 
elementos específicos como fantas-
mas, cachorros, água, pombos etc., 

mas também existem outros medos 
mais difusos, como o medo de falar 
com estranhos, começar algo novo, 
falar em público, voar. 

A lista de medos pode ser 
interminável e um medo pode ter 
diferentes significados e manifesta-
ções para cada indivíduo, embora 
as estratégias utilizadas na consulta 
para superá-los sejam semelhantes 
ou afetem a parte comum de todos 
os medos.  

A dica dessa semana é enfren-
tar nossos medos, relaxando-se 
acalmando e observando objetiva-
mente, contrastando com os fatos 
que, caso tenham ocorrido, para 
que nossa reação seja adequada e 
positiva. Se você não pode matar os 
monstros, treine-os. 

Quem não entende seu medo não conhece seu oponente

A deputada Jó Pereira tem 
apresentado uma ascensão política 
importante, ao longo dos seus dois 
mandatos, e configura uma das par-
lamentares mais atuantes na Casa 
de Tavares Bastos. 

Nas eleições de 2014, foi a 
segunda deputada estadual mais 
votada, com 52.931 votos e nas elei-
ções de 2018 foi a primeira colo-
cada, com 53.707 votos. 

Diante da força eleitoral 
demonstrada nos últimos dois plei-
tos, a deputada passou a ser " corte-
jada" por vários candidatos ao 
Governo do Estado, para ser a vice 
da chapa, sendo mencionada nas 
redes sociais como possível vice nas 
chapas de Paulo Dantas, Rui 
Palmeira e Rodrigo Cunha. Vale 
ressaltar, que Jó Pereira, faz parte do 
grupo político do presidente da 

Câmara Federal Arthur Lira. 
A deputada Jó Pereira, apesar 

de ser filiada ao MDB, partido do 
governador Renan Filho, sempre 
teve uma posição de independência 
em relação ao governo. Em pronun-
ciamento no dia 31 de agosto de 
2020, a deputada foi enfática ao 
destacar que "independência é um 

exercício da minha vida. Sou mulher 
e trago de berço essa visão. Fui res-
peitada por aqueles que me troux-
eram ao mundo nesse sentimento 
de independência". O pronuncia-
mento demonstra a personalidade 
forte da parlamentar, que construiu 
ao longo de sua trajetória política 
uma imagem positiva diante de seus 
pares e da sociedade em geral. 

Pela sua destacada atuação no 
parlamento, pela força política da 
família Pereira e principalmente por 
ser do grupo político do deputado 
Arthur Lira, a deputada Jó Pereira se 
qualifica para se configurar como a 
vice dos sonhos de qualquer um dos 
pretensos candidatos ao Governo do 
Estado. Se esse sonho vai se con-
cretizar para qualquer uma das can-
didaturas até agora postas, só o 
tempo dirá.

Jó Pereira, a vice dos sonhos
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Coluna Nos Acréscimos

Com Edmílson Teixeira 
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Fruto do sucesso

Técnico do Palmeiras Abel Ferreira recebeu 
recentemente uma sondagem do Benfica para saber 
informações de sua situação no time brasileiro.  O 
Benfica  demitiu em dezembro Jorge Jesus, ex-
Flamengo, e está sob o comando interino de Nélson 
Veríssimo, da equipe B. As conversas ainda foram 
embrionárias e não há uma negociação em curso. A 
ideia do Benfica é contratar um treinador para a próx-
ima temporada, que começa no segundo semestre.

Estrelismo no Ninho II
Coordenados por Cosimo Cappagli, analista de desempenho italiano 

trazido por Paulo Sousa, dois analistas do clube chegam uma hora antes da 
delegação nos estádios. Lá, montam o telão e disponibilizam imagens e 
informações para Paulo Sousa utilizá-las nas preleções, que costumam ser 
feitas no vestiário. Paulo Sousa utiliza o telão essencialmente para passar 
orientações antes do início das partidas, mas em algumas oportunidades já 
recorreu ao equipamento para fazer acertos durante os intervalos.

Sonho desejado
Menos de três meses após chegar ao Santa Cruz, Walter parte para o 

seu próximo destino: o Amazonas FC, clube que também disputa a Série D. 
Não será o último, nos planos do jogador. Projetando o futuro, o atacante de 
32 anos revela a intenção de jogar por mais cinco ou seis anos e encerrar a 
carreira no Goiás, clube que o lançou para o futebol e pelo qual foi eleito para 
a seleção da Série A, em 2013.

Estrelismo no Ninho
Técnico do Flamengo Paulo Sousa chamou atenção ao solicitar à 

diretoria do clube  a instalação de um telão no Ninho do Urubu antes 
mesmo de chegar ao Rio. Mas as inovações implementadas pelo português 
não se restringem ao CT. Há também uma câmera tática para ajustes ime-
diatos durante as partidas e outro telão, este itinerante e que também 
acompanha a comissão nos jogos.

O Vasco que projetava avançar na Copa Brasil, 
sobretudo na busca de dinheiro grande, foi mais um 
dos grandes clubes do país, que se esbarrou diante de 
um time pequeno. Na quarta-feira, o clube carioca 
sofreu uma eliminação decepcionante  no embate real-
izado em Juazeiro (BA). Foi contra o Juazeirense cujo 
placar foi de 1 x 1, no tempo normal,  mas nos pênaltis 
deu o time baiano. Simplesmente o  vencedor embol-
sou R$1,9 milhão de reais de premiação.

Mais um grandão

Dia de glória
O craque francês Benzema 

não vai esquecer tão cedo a noite em 
que fez três gols em 17 minutos na 
vitória de virada do Real Madrid 
sobre o Paris Saint-Germain por 3 a 
1, pela Liga dos Campeões. O hat-
trick de Benzema  fez com que ele 
alcançasse novas marcas na carreira.

Ao todo, Benzema chegou a 
411 gols na carreira. Ele se igualou a 
Henry como o jogador francês com 
mais gols na história. No Real 
Madrid, novo degrau conquistado: 
ele superou Di Stéfano e tornou-se o 
terceiro maior artilheiro do clube em 
todos os tempos.

Trajetória
Alagoano em clima de fogo

Três times estão classificados para a semifinal do Campeonato Alagoano. CSA, ASA e Murici, que só vão 
definir o posicionamento, mas a vaga na próxima fase está garantida. O bicho pega, no entanto, em dois jogos 
da última rodada, marcada para este  sábado, às 17h: CSE x CRB e Aliança x Jaciobá.

Alagoano em clima de fogo II

O CSE faz um confronto direto com o CRB no Estádio Juca Sampaio. Avança quem vencer em Palmeira 
dos ¸ndios, mas, se der empate, pode aparecer um terceiro time nessa história. Caso ganhe do ASA no sábado, 
o Cruzeiro-AL chega a nove pontos e, nesse cenário, passaria para as semifinais porque teria uma vitória a mais 
que o CRB e CSE. Se o Cruzeiro tropeçar, um empate em Palmeira classifica o CSE para a próxima fase.

Mais safadeza
O presidente interino da CBF (entidade mergulhada em safadeza política)  Ednaldo Rodrigues, contra-

tou a clínica médica do filho do presidente da Federação de Futebol de Roraima, Zeca Xaud, para atuar 
naquele Estado, o que é proibido pelo estatuto da própria entidade. Pelo contrato assinado no dia 1À de 
dezembro de 2021, a empresa Sax Serviços Ltda, que tem como sócio Samir Xaud, deve "prestar serviços 
médicos ambulatoriais a profissionais de futebol na cidade de Boa Vista". Em troca, recebe da CBF R$ 30 mil 
mensais, a serem pagos todo dia 10. O contrato é por tempo indeterminado.

Medalhões encostados
As demissões de treinadores neste início de 2022 empurram os clubes 

de volta ao mercado de transferências - repetindo a rotina histórica de troca 
de comando nos times do futebol brasileiro. Desta vez, o começo de tem-
porada deixa nomes promissores e um grande número de medalhões sem 
contrato. Técnicos como Renato Gaúcho, Cuca e Felipão, por exemplo, 
estão sem clube desde o fim do ano passado. Outras opções, como Fábio 
Carille e Jair Ventura, estavam em atividade ainda neste início de ano, mas 
foram demitidos.
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PRESTAÇÃO DE CONTAS

O Ministério Público de 
Alagoas e o Ministério Público de 
Contas instalaram Procedimento 
Administrativo para solicitar infor -
mações ao prefeito do município de 
Pilar, Renato Filho, acerca da ope -
racionalização do convênio cele-
brado entre a prefeitura e o Hospital 
Nossa Senhora de Lourdes e 
Maternidade Dr. Armando Lages, 
cujo objeto é a transferência de 
recursos financeiros, os quais serão 
destinados a execução de obras da 
Unidade do Hospital do Futuro, em 
Pilar.Na prática, o município de 
Pilar pretende repassar R$60 mi -
lhões dos cofres públicos para uma 
entidade assistencial construir um 
novo hospital na cidade. 

 A atuação conjunta visa, inici-
almente, buscar informações acerca 
do referido convênio.Filho tem até 
10 dias para enviar os seguintes do -
cumentos: comprovante de entrega 
do convênio ao Tribunal de Contas; 
cópia do procedimento administra-
tivo da celebração do convênio; 
informação dos valores dos recursos 
financeiros repassados ao referido 
Hospital até a presente data; cópia 

das leis específicas que instituíram os 
créditos orçamentários.A provedora 
do Hospital Nossa Senhora de 
Lourdes e Maternidade Dr. 
Armando Lages também tem 10 
dias para enviar a cópia do procedi-
mento administrativo da escolha da 
construtora responsável pela obra 
do Hospital do Futuro; a contabili-
dade dos repasses públicos efetu-
ados pelo município de Pilar, até a 
presente data para a referida obra; as 
certidões negativas do Hospital 
Nossa Senhora de Lourdes dos 
Łrgãos de fiscalização; as três últi-
mas atas de prestação de contas; o 
Regimento interno e Estatuto da 
entidade.  

Além disso, a provedora de -
ve rá encaminhar ainda, infor -
mações de quem irá custear a 
manu ten ção, estruturação, custeio 
de pes soal do Hospital do Futuro 
após pronto, com encaminhamen -
to do plano de gestão hospitalar. 
De acordo com o procurador de 
Contas, Gustavo Santos, é funda-
mental e de grande relevância que 
as Instituições Ministeriais proce-
dam o acompanhamento das ações 

executadas pelos entes públicos e 
adotem as medidas necessárias 
para a defesa dos interesses sociais 

e individuais indisponíveis.O 
Procedimento Administrativo foi 
publicado na edição de quarta-

feira, 9, do Diário Eletrônico do 
Tribunal de Contas do Estado de 
Alagoas (TCE/AL).

Município pretende repassar a quantia para uma entidade assistencial

Prefeito Renato Filho tem dez dias para 
informar sobre convênio de R$ 60 milhões

JUSTIÇA

OAB vai contra decisão do TJ e 
pede retorno do trabalho presencial

Novo ato normativo da Corte estabeleceu retorno das atividades presenciais para 4 de abril

Dois dias após o Tribunal de 
Justiça de Alagoas anunciar o adia-
mento da volta total ao trabalho 
presencial, a Ordem dos 
Advogados do Brasil em Alagoas 
(OAB/AL) oficiou nesta quarta-
feira, 10, um documento cobrando 
o retorno imediato das atividades 
presenciais ou híbridas no 
Judiciário estadual. 

O novo ato normativo publi-
cado no Diário da Justiça, ontem, 
9, estabeleceu o retorno das ativi-
dades judiciárias e administrativas 
de forma 100% presencial a partir 
de 4 de abril.No ofício, a presidente 
em exercício da OAB, Natália Von 
Sohsten, solicita que sejam reaber-
tas imediatamente todas as 

unidades judiciárias estaduais, com 
o retorno do atendimento nos bal-
cões e a realização de audiências de 
instrução e de sessões de julga-
mento de forma presencial. 

„Vislumbra-se uma diminui-
ção da ocupação dos leitos em 
razão do maior contingenciamento 
promovido pela atuação dos gov-
ernantes e profissionais da saúde. 
Felizmente, os índices de contágio e 
mortes vêm caindo, por conta dos 
avanços da campanha de vacinação 
local e nacional‰, justifica o doc-
umento.Aprovado na terça-feira, o 
ato adiou os efeitos do Ato 
Normativo Conjunto nÀ 12, de 07 
de dezembro de 2021, e manteve 
em vigor o Ato Normativo 

Conjunto nÀ 09, de 27 de julho de 
2021. A decisão leva em conta o 
quadro atual da pandemia de 
covid-19. 

Assim, durante este mês de 
março, a presença de servidores em 

cada local de trabalho deverá per-
manecer de, no mínimo, 50% da 
lotação das unidades judiciais e 
administrativas.O Ato nÀ 09/2021, 
que está valendo, estabelece que as 
unidades devem ter pelo menos um 

servidor para atender presencial-
mente as pessoas que têm dificul-
dade de acesso aos meios digitais, 
no horário de expediente normal. 
Os contatos das unidades podem 
ser conferidos no Balcão Virtual.


